

菊池川の自然の恵み 里山の恵みに感謝!

# 山太郎祭inなごみ

11月21・22日の2日間、白石堰横菊池川河川広場において、山太郎祭inなごみが行われました。1日目は天候にも恵まれ多くの来場者で賑わいましたが、2日目はあいにくの雨でステージにテントを張っての催しとなりました。ガネ飯・ガネ汁販売には長蛇の列ができ間もなく完売しました。また、神楽の披露や豆腐の早食い競争・マグロの解体ショー、ガネ釣り大会など子供から大人まで時間を忘れて楽しんでいました。



▲オープニングは菊水ひまわり園による鼓笛隊の演奏



▲豆腐一丁の早食い競争



▲中央小学校音楽サークル「ららら」による合唱



# 山太郎祭



▲菊水中学校吹奏楽部のみなさん



▲あおば保育園による演技



▲たくさんのお客で賑わいました



▲DOYO組による  
童謡コンサート



▲マグロの解体ショー



▲ビンゴゲームで  
Wii当たったよ!



▲ガネ釣り大会



▲神楽の舞



▲メタボマンも  
がんばりました



▲フィナーレはもち投げ



▲健康ウォーキング



# 三加和温泉収穫祭開催

11月28(土)・29日(日)三加和温泉駐車場で収穫祭が開催され、多くの来場客で賑わいました。オープニングでは春富保育園による三加和太鼓、あおば保育園によるバトンの披露があり、園児たちは一生懸命演じていました。

また、会場内には町の特産品や野菜などの販売コーナーや、出荷協議会の方達によるだご汁や焼き芋など来場者の方たちは秋の味覚を堪能していました。他にも野菜の詰め合わせ重量当てクイズや豪華景品が当たるビンゴ大会などといった催しもあり、大盛況の中三加和温泉のPRと日頃の感謝の気持ちを伝えることができました。

